

## Diario de Navarra transmitirá el placer de la lectura a través de Internet

Alrededor de medio centenar de personas ligadas a la vida cultural de Navarra asistieron ayer a la presentación del Club Virtual de Lectura de Diario de Navarra, que tuvo lugar en la biblioteca de la sede del periódico en la calle Zapatería.

El acto reunió a representantes del Gobierno de Navarra, expertos en literatura y representantes de instituciones culturales, así como a los dos anteriores directores de Diario de Navarra, José Javier Uranga y Julio Martínez Torres.

La creación del Club Virtual es una nueva iniciativa que trata de fomentar la lectura contando con Internet como aliado. En esta línea, Diario de Navarra también ha impulsado el lanzamiento de la Biblioteca Básica de Navarra, integrada por un total de 52 volúmenes.

El nuevo proyecto, que cuenta con la colaboración del Departamento de Cultura y Turismo del Gobierno de Navarra, se ha puesto en marcha a través de la página [www.diariodenavarra.es/club](http://www.diariodenavarra.es/club) de lectura. Son tiempos buenos para la lectura y en nuestra tierra aún más, señaló el consejero de Cultura y Turismo, Juan Ramón Corpas, quien destacó que la red de bibliotecas de la Comunidad foral se ha expandido hasta llegar a un total de 91. Esta cifra incluye la nueva biblioteca de la Casa de Cultura de Artica, que se inauguró ayer.

Nuestra red de bibliotecas funciona con enorme vitalidad, manifestó Corpas, quien consideró una iniciativa ejemplar la puesta en marcha del Club de Lectura y también lanzó sus propias reflexiones sobre la lectura. Estoy convencido de que no hay nada que transforme más a un hombre que la lectura de un libro, aseguró. Todos sabemos que la lectura es un acto solitario, pero también es magnífico que la apertura a otros lectores se pueda ejercer a través de las nuevas vías que ofrece la tecnología.

A continuación intervino José Galbete, consejero de La Información S.A., empresa editora de Diario de Navarra. Queremos transmitir el placer de la lectura, el papel de los libros como fuente de entretenimiento y también como instrumento de desarrollo personal, comentó a los asistentes. También añadió que el Club de Lectura contribuirá a estrechar la brecha digital que afecta a quienes permanecen apartados de las nuevas tecnologías.

El acto concluyó con las palabras del escritor extremeño Luis Landero, premio de la Crítica y Nacional de Literatura. El autor de Juegos de la edad tardía se mostró encantado de colaborar en un proyecto tan noble e incluso tan exótico en un país como España, que tenía que estar más adelantado en asuntos culturales.

Landero se refirió a la lectura como un mensaje intransferible, único, y animó a fomentar la originalidad y apartar la rutina. La costumbre es la peor enemiga del conocimiento. Tenemos que mantener vivo al niño que fuimos, porque todo está por descubrir con nuevos ojos. No merece la pena renunciar a la aventura de ser nosotros mismos, y para ello el mejor aliado es el libro, manifestó.

### **Los clubes de lectura navarros se adscriben a la web y proponen sus títulos**

Ya están en [www.diariodenavarra.es/clubdelectura](http://www.diariodenavarra.es/clubdelectura). Son 17 clubes de lectura presenciales (con asistencia física de sus socios) de diversas localidades de la Comunidad foral los que se han sumado a la iniciativa de Diario de Navarra. Cada uno de estos clubes, con sede en bibliotecas navarras de la red pública, propone un libro. El Club virtual habilita foros para que también se puedan comentar cada uno los títulos que sugieren estos clubes presenciales.

Los 17 clubes de lectura presenciales que participan en la página de Diario de Navarra pertenecen a las bibliotecas de Buñuel, Cabanillas, San Pedro de Pamplona, Alsasua, Puente la Reina, Viana, Tudela, Yamaguchi de Pamplona, Zizur Mayor, Burlada, Civican de Pamplona, Estella, Los Arcos, Barañáin, Tafalla, Añorbe y Ablitas.

De este modo, el Club virtual de lectura centraliza y amplía la actividad que desde años ya se realiza en estos centros.